



Die abschließende Evaluation zum Thema „Was hat dir im DigiFö-Kurs am besten gefallen?“ zu Beginn der letzten DigiFö-Kurseinheit, fiel für mich nicht überraschend aus. Ich nannte den Schüler/innen 5 unserer Schwerpunkte: „10-Finger-System“, „PowerPoint“, „Word“, „Excel“ sowie „Verwalten von Dateien/Ordnern“. Um auszuschließen, dass die Kinder sich bei der Wahl ihres Lieblingsschwerpunkts nicht von ihren Mitschüler/innen und Freund/innen beeinflussen lassen, bekamen die Kinder jeweils einen kleinen Zettel und sollten dort draufschreiben, was ihnen von diesen Themen am besten gefallen hat. Die Schüler/innen mögen es sehr, wenn sie nach ihrer Meinung gefragt werden und diese kundtun sollen. Deshalb machte es den Kindern sichtlich Freude, an dieser Evaluation teilzunehmen. Es dauerte nicht lange, da haben sich die Kinder entschieden und die kleinen Zettelchen wurde abgegeben. Ich erstellte anschließend ein Kreisdiagramm, um die Antworten der Schüler:innen bildlich schön darzustellen. Das Ergebnis unserer Evaluation ist, dass eine Mehrheit von 9 Kindern den größten Spaß daran hatte, das 10-Finger-System zu lernen. 5 Schüler/innen gefiel die Arbeit mit PowerPoint am besten und jeweils 2 Kindern haben die Einheiten zum Thema Word und

Excel besonders gut gefallen. Den Schwerpunkt „Verwalten von Dateien/Ordnern“ hat niemand als Lieblingsschwerpunkt ausgewählt.